
「へぇ～，そうなんだ！」 「えっ！どうして？」

「今日は仕事が休みで…」 「よろしければ，ここを…」

保護者及び地域の皆様には，朝の登校時の交通安全指導に対して，多大なるご理解

・ご協力をいただいておりますことに心より感謝申し上げます。皆様のお力添えによ

り，子どもたちが元気に登校していることに改めて心より感謝申し上げます。
先日，帯広信用金庫西支店周辺の交通安全指導を終えて学校に戻る途中，「今日は仕

事が休みで，交差点を見たら誰もいなかったので、子どもたちの見守りをやっていま

した。」という保護者がいらっしゃいました。
また，先日，元末広商店跡の交差点で交通安全指導を行っていたところ，「よろしけ

れば，ここ（自宅敷地内）を交通安全指導をするときの駐車場として使って下さい。」

と声をかけてくださった保護者がいらっしゃいました。
さらに，先日，セフィーラ栄マンション前で交通安全指導を行っていたところ，「昨年度は交通安全指

導を３回行う予定でしたが，仕事の関係でそのうちの１回をどうしても行うことができなくなり，大変申

し訳なく思っています。」と声をかけてくださった保護者がいらっしゃいました。
今回ご紹介申し上げましたことは一例ですが，保護者及び地域の皆様の日頃からの心温まるお力添えに

心より感謝申し上げます。大変ありがとうございます。

文部科学省が推進するGIGA（ギガ）スクール構想の下，タブレット端末を活用し始めて３ヶ月が過ぎよ
うとしています。生活科の授業でアサガオの様子を撮影（左下）して観察記録を作ったり，道徳の授業で

学級全員の考えを知ること（中央）ができたり、国語の授業で和語・漢語・外来語に分け，自分の考え（右
下）と友達の考えを比べたりしています。

学級全員の考えが表示されると「へぇ～，そうなんだ！」と感心したり，自分と考えと友達の考えを比

べてみたら考え方が異なるところがあり，「えっ！どうして？」と驚き，もう一度考え直す姿などが数多
く見られています。

さすが！６年生！～応援・ごみ拾い・来客対応～

先日，６年生の体育の授業（リレー）を見ていたところ「あともう少し！」「頑張れ！」という応援の

声が響き渡っていました。公園にゴミが落ちていたので，６年生がごみ拾いをしたという話を何度か聞き

ました。先日，学校にいらっしゃったお客さんが帰るときに玄関掃除をしていた６年生がドアを開けてく
れたり，「さようなら」と爽やかに挨拶をしていました。さすが！６年生です！



英語で話したよ！

ケニア出身のローズ先生が来校し，担任の先生

とともに子どもたちに英語を教えています。英語
の授業が終わった後，「聞いて！今の時間､英語で

話したよ！」と嬉しそうに言う子どもたちの姿を

見て，とても嬉しい気持ちになりました。

７月の主な行事予定
1 木 交通安全指導 給食費納入日（低学年）

全校朝読書

2 金 給食費納入日（中学年）

修学旅行説明会（18:30～）体育館

3 土

4 日

5 月 給食費納入日（高学年）

プール学習（３，２，４，５年）

ALT（１年，つくしんぼ学級，３年２組）

生活リズムチェックシートの記入（～11日）

6 火 給食費納入日（予備日）

日帰り学習（５年１組） ALT（２，６年）

7 水 日帰り学習（５年２組） 学年研修

8 木 全校朝読書

おびひろ市民学・認知症講座（６年）

9 金

10 土

11 日

12 月 ＰＴＡ会費納入日（低学年） 個人懇談①

13 火 ＰＴＡ会費納入日（中学年） ALT（４，５年）

プール学習（１，３，６，２年）

14 水 ＰＴＡ会費納入日（中学年） 学年研修

きらら夏祭り（１～３年） 個人懇談②

15 木 ＰＴＡ会費納入日（予備日） 全校朝読書

きらら夏祭り（４～６年） 個人懇談③

16 金 プール学習（４，５，１，６年）

17 土

18 日

19 月 個人懇談④

20 火 個人懇談⑤ ALT（３年２組，５年）

21 水 終業式（３時間授業・給食なし） 大掃除

22 木 海の日 夏季休業（～８／１７）

23 金 スポーツの日

24 土

25 日

26 月

27 火

28 水

29 木

30 金

31 土

ブレーキ！左右確認！

先日、帯広市交通指導員の皆様を講師として，

全学年（学年別）を対象に「自転車教室」を開催

しました。
交差点で待つときには「必ずブレーキをかける」

横断歩道を渡るときには左右を確認した後、自転

車を押しながら渡ることを再度確認しました。

栄キッズ夏休み教室中止！

一昨年度まで夏休みに実施していた「栄キッズ

夏休み教室」の開催について，「令和３年度コロ
ナ禍における帯広市学校教育推進の方針」に基づ

き，新型コロナウイルス感染症の感染拡大を防止

する観点から関係の皆様にご検討いただいた結
果，今年度についても開催を断念することになり

ましたのでお知らせいたします。


